

# InfoSupérate

15 DICIEMBRE 2025 • VERSIÓN 2



Gobierno activa tarjeta  
con **Bono Navideño**



En un acto encabezado por la titular de la Dirección de Desarrollo Social Supérate, Gloria Reyes, el Gobierno entregó el Bono Navideño a 1,453,907 personas beneficiarias del subsidio Aliméntate vía transferencia electrónica.

La iniciativa puesta en marcha por la servidora responsable de coordinar la política de protección social responde a la visión del presidente Luis Abinader de garantizar una entrega digna; justa y transparente de **RD\$1,500.00 adicionales a los mil 650 que reciben los más de 1,453,000 hogares dominicanos**, mensualmente en su tarjeta Supérate.

El acto de entrega simbólica realizado en el club deportivo y cultural del Ensanche La Fe, en el Distrito Nacional, inició con el oprimiento de un botón digital que representó la imagen de la transferencia de los RD\$ 2,180,860.500 a las personas beneficiarias del subsidio Aliméntate, el cual, además, fue replicado de forma simultánea en las provincias Santo Domingo, San Cristóbal, San Pedro de Macorís y Santiago.





932 “Mujeres SUPEREmprendedoras” están listas para iniciar sus negocios  
**#SUPEREmprendedoras**

La Dirección de Desarrollo Social Supérate graduó 932 participantes del programa “Mujeres SUPEREmprendedoras”, durante una ceremonia realizada en el Instituto Politécnico Loyola de la provincia San Cristóbal, con la finalidad de continuar impulsando el desarrollo integral de la mujer dominicana micro emprendedora.

La iniciativa está estructurada en un esquema de doce talleres, los cuales tienen una duración de 12 semanas, enfocados en estimular y fortalecer áreas clave como el cuidado y la gestión del tiempo, la inclusión financiera, la identificación y prevención de la violencia; así como el apoyo psicológico.

“Queridas SUPEREmprendedoras, ustedes salen de aquí con el súper poder de poner en marcha negocios, pero más aún, con la capacidad de levantarse cuantas veces haga falta. Y estamos orgullosas de verlas caminar de cara a sus metas”, expresó la titular de Desarrollo Social Supérate, Gloria Reyes, al dirigirse al auditorio.





“Desaprendamos la lección”  
olvidemos los hábitos que maltratan  
**#DesaprendamosLaLeccion**

Con el respaldo de la Unión Europea, la Agencia Francesa para el Desarrollo (AFD) y Expertise France, la Dirección de Desarrollo Social Supérate realizó el lanzamiento de la campaña nacional “Desaprendamos la lección”, una iniciativa que invita a la ciudadanía a desechar patrones culturales que reproducen la violencia contra la mujer.

La campaña que tendrá una amplia difusión en prensa, radio y plataformas digitales, hace un llamado a identificar y a abandonar comportamientos aprendidos y heredados, que por años, han sido normalizados en la sociedad dominicana.

La titular de Desarrollo Social Supérate, Gloria Reyes, expresó que esta iniciativa forma parte

de los esfuerzos sostenidos por la entidad a su cargo para contribuir a la erradicación de la violencia contra la mujer: “Necesitamos desaprender lo que nos enseñaron mal y reaprender a relacionarnos desde el respeto, la igualdad y la empatía”.



90 jóvenes con condición de discapacidad mostraron sus aptitudes en las aulas de inclusión y transición a la vida adulta

Durante una ceremonia en la que predominó un ambiente de alegría y júbilo fue reconocido el talento, la creatividad y el arrojo de 90 jóvenes con condición de discapacidad, quienes fueron investidos por haber adquirido habilidades para la vida diaria y la preparación para la vida productiva.

Los y las participantes en las formaciones técnicas y de aspectos cognitivos recibieron de manera formal sus certificados, de manos de Gloria Reyes,

titular de Desarrollo Social Supérate y de Alexis Alcántara, director ejecutivo del Consejo Nacional de Discapacidad (CONADIS),



Jóvenes provenientes de las aulas de inclusión y transición a la vida adulta de los Centros de Superación Comunitaria Supérate (CSCS), ubicados en Boca Chica, Pedro Brand, Guerra, Capotillo y San Cristóbal llenaron de energía los salones de la Biblioteca Infantil y Juvenil; en una ceremonia de graduación que conmemoró el Día Internacional de la Persona con Discapacidad (3 de diciembre).

## 220 estudiantes de las escuelas vocacionales consiguen habilidades para el empleo y el emprendimiento **#EscuelasVocacionales**



220 estudiantes de distintas disciplinas técnicas consiguieron habilidades en las escuelas vocacionales de las Fuerzas Armadas para poder optar por empleos dignos y bien remunerados, así como para iniciar sus propios emprendimientos.

En esta ocasión, las personas participantes recibieron sus certificados avalados por el INFOTEP en estética y cosmetología, barbería y peluquería masculina, comercio, corte y confección, administración de empresas e idiomas, entre otras capacitaciones patrocinadas

por la Dirección de Desarrollo Social Supérate y la fundación Hestia.

Al dirigirse al auditorio del cine teatro del Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (ISFAA), la titular de Desarrollo Social Supérate, Gloria Reyes, expresó con entusiasmo que estas acciones son de mucha importancia para el Gobierno, ya que reflejan el deseo de superación de los jóvenes que provienen de los hogares más vulnerables del país.



## Orgullo y emoción en los Centros de Superación Gastronómica de Boca Chica #CSSG



300 estudiantes del Centro de Superación Gastronómica Supérate (CSGS), de Los Botados, Boca Chica, culminaron satisfactoriamente su ciclo formativo en áreas de hostelería y cocina profesional.

Durante la ceremonia donde les fueron entregados sus certificados de participación, Gloria Reyes, directora de Desarrollo Social Supérate, afirmó que las capacitaciones reflejan el compromiso del Gobierno dominicano con el desarrollo del talento humano.

A través del CSGS los y las participantes pudieron acceder a una capacitación integral en especialidades culinarias y de servicio tales como: cocina dominicana, mexicana,

italiana, profesional e internacional; repostería básica y casera, panadería, elaboración de bocadillo, camarería, bartender y servicio al cliente, avalados por la Asociación de Hostelería y Turismo de Toledo, España (AHT).

